

Les airs du carnaval soufflent déjà à La Havane



La Havane, 8 août, (RHC).- Les airs du carnaval soufflent déjà à La Havane. Cette grande fête populaire aura lieu les deux dernières fin de semaine de ce mois d'août sur la promenade de bord de mer.

14 chars et 18 comparsas, les troupes qui dansent des chorégraphies en pleine rue, animeront le carnaval de La Havane dont les origines datent du XVIe siècle.

Le programme comprend aussi des bals populaires avec à l'affiche de grands orchestres dont Les Van Van, Charanga Latina, Anacaona, Karamba et Yoruba Andabo.

De la bonne musique pour mettre le point final aux grandes vacances.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/168530-les-airs-du-carnaval-soufflent-deja-a-la-havane>



Radio Habana Cuba